

استمارة طلب رهن

خاص بالراهن

Investor's Name : _____ : اسم المستثمر

Entered by : _____ Posted by : _____ Approved by : _____

Required Documents for Pledge of Securities

المستندات المطلوبة لطلب رهن الأوراق المالية

١. رسالة رسمية إلى البورصة من المرتهن (البنك) تبين الآتي :

1.1	The name of the issuer and total number of pledged shares.	اسم الشركة المصدرة والعدد الإجمالي للأسهم المراد رهنها.	١,١
1.2	The name of the shareholder (pledgor).	اسم المساهم المالك للأسهم (الراهن).	١,٢
1.3	Pledge starting and ending date.	تاريخ بدء و نهاية الرهن.	١,٣

٢. المستندات المطلوبة :

2.1	Pledge form signed by both Pledgee and Pledgor & informing the shareholder's broker.	استمارة الرهن موقعة من الطرفين (الراهن و المرتهن) مع إشعار وسيط العميل.	٢,١
2.2	Original Certificate (if not deposited).	شهادة الأسهم الأصلية (إن لم يتم تسليمها وإيداعها في النظام من قبل).	٢,٢
2.3	True copy of the Pledge Contract.	نسخة طبق الأصل من عقد الرهن الموقع بين الراهن والمرتهن.	٢,٣
2.4	Copy of Commercial Registration, the Article of Association & Memorandum of Association of the Pledgee.	نسخة من السجل التجاري وعقد التأسيس و النظام الأساسي للمرتهن.	٢,٤
2.5	Copy of National ID Card & Passport of the Owner (Pledgor) if the pledgor is an individual.	نسخ من البطاقة المدنية وجواز سفر المالك (الراهن) في حال كان الراهن فرداً.	٢,٥
2.6	Copy of Commercial Registration, the Article of Association & Memorandum of Association if the Pledgor is a corporate.	نسخة من السجل التجاري وعقد التأسيس و النظام الأساسي للشركة في حال كان الراهن شركة.	٢,٦
2.7	Payment of Pledge Fees (Number of Shares x Closing Price x 0.00025) with a minimum of 5 BD for a single transaction.	سداد أتعاب قيد الرهن (عدد الأسهم x سعر الإقفال عند تنفيذ عملية الرهن x 0.00025) وبحد أدنى 5 دينار بحريني للعملية الواحدة.	٢,٧

Please Notice that the shareholder must inform the broker about the pledge.

يرجى الملاحظة بأنه يتوجب على المالك إشعار وسيطه المعني بالرهن.